

## CENTAURO

Cuando llegamos al campo habían pasado los preliminares y al preguntár, alguien nos dice que están fallones los de la camiseta negra. En efecto así lo comprobamos a los pocos minutos de ver el juego.

El Almansa, un equipo medianito, es dominado por los realistas a penas se serenán un poco, pero sin que sus avances y combinaciones diesen sensación de peligro para el marco contrario, por la poca ilusión y la frialdad de los de casa, unida a su arbitraria colocación.

En una escapada de los blancos Chapin hace una salida falsa y el balón es despejado por el defensa izquierdo cuando se metía a tanto.

Vuelven las jugadas ante el marco almansero y el peloteo termina con un chut que sale fuera.

Entrada doble de los blancos y son castigados con fault, tirado el balón sigue una magnífica trayectoria, y al despeje sobrevino una mano fuera del área fatal, que es tirada contra los almanseros y bien defendida por estos que pusieron todo su entusiasmo en el juego.

Un balón detenido en demasia por un adelante negro da lugar a la entrada del defensa contrario y el pase a la fuerza, que debió ser chut, es recogido en off-side y todo por el afán de chutar cerca preparando la jugada olvidando que los tantos son hijos de la oportunidad.

El extremo derecha negro se escapa y llega solo a metro y medio del marco y el tiro sale fuera y con esta jugada que no comento, porque no lo necesita, terminó el primer tiempo, en el que se anuló un tanto de los blancos por off-side manifiesto y en el que únicamente jugaron algo los defensas negros.

En el segundo ocupa el extremo derecha del adelante negro Barbero R, y los del tercio interior se olvidaron de las alas empeñándose en llevar el juego por el centro lo que dió lugar a que sus avances se extrellasen al llegar al área de los forasteros.

Illa recoge un pase y de un buen tiro marca el primer tanto, y como si esa fuese la señal empezaron a dar algún juego a las alas, lo que dió lugar a unos buenos centros de Barbero R. que; en este su partido de prueba, fué muy aplaudido.

Pasada la mitad del segundo tiempo los de Almansa hacen una buena arrancada, el tiro que le pone remate, disparado desde buena distancia era esperado por Chapin bien colocado, fué un chut sin peligro ni picardía, que el puerta negro intentó parar, que hasta creemos paró y después se le fué dentro, muchas vueltas le hemos dado a la imaginación buscando la causa de aquel escape, sin encontrar solución al tanto tan tontamente medido. Chapin debió tener un gran agujero por donde se coló la pelota que a las manos le fué.

No habían pasado dos minutos, cuando Abelardo e Illa poniendo toda su codicia llevan en un juego de respunte el balón a la meta blanca, disparó Abelardo, paró el puerta y de un cabezazo remató Illa el segundo tanto.

Un corner contra los almanseros, Barbero R. lo manda a Espada y el chut fulminante da en el poste.

En otro el disparo colocadísimo da en la esquina del marco y en ambos el debutante extremo oyó los aplausos del público.

Poco después un pase de Illa, Barbero R. lo envía a Barbero B. que se encontraba algo internado y el ala izquierda no tuvo fortuna al chutar.

En otra ocasión el flamante extremo derecha recoge una pelota en la esquina del área y poco fiijo aún en puntería manda el balón fuera a cincuenta por hora y así terminó este encuentro.

En resumen un partido de los peores que haya hecho la R. U. D. A. pues siempre salieron trios pero es que el domingo de referencia salieron helados!

El equipo de Almansa puso coraje y entusiasmo en el juego, nos gustaron el defensa Alcocel, el medio izquierda y los extremos.

Los de casa, además de llevar el juego por el centro y de seguir con el pase alto, viendo que el juego bajo no lo dominaban los contrarios, no tuvieron articulación en las líneas, hasta la de medios flojeó, pues G. Navarro, se fué al centro a ver que hacia Roberto.

Barbero R. demostró en las ocasiones que tuvo que puede ser un buen extremo derecha.

Roberto tuvo momentos de gran jugador sirvan de ejemplo los dos tiros bombeados, que seguidos de otro bueno de G. Navarro, mandaron a la puerta y Paco cortó la serie con un buen pase al extremo. Lo mejor la defensa. El árbitro bien, quizá un poco galante con los visitantes para enseñarles algo que no conocían y demostrarles, que aquí no guardamos rencores de acuerdo con el público, que les aplaudió cuando lo merecieron y así terminó este partido soso como la tarde gris en que se jugó

P. LOTON

El día 23 se jugó un partido de entrenamiento entre los equipos Cinegético F. C. y primer infantil de la R. U. D. A.; venció el infantil por 3 a 1.

El infantil se presentó muy bien constituido, siendo lo mejor del equipo, el delantero centro, medio izquierda y el trio defensivo.

El Cinegético se presentó con varios reservas jugando J. Antonio de centro-delantero, que lo hizo mejor que su antecesor.

El partido resultó muy lucido viéndose buenas jugadas por ambos bandos.

### CAMPEONATO DE INFANTILES

En el partido de campeonato infantil que se jugó el día 23 entre los equipos Albacete F. C. y Nurember, venció el primero por 4 a 2.

P. NALTY

## CENTAURO

# TELESFORO GARCIA EXPORTADOR DE MADERAS YESTE

## Vicente Garaulet Roca

Grandes fábricas de Cales hidráulicas, yesos, teja, ladrillo y tubos para conducción de aguas.

Cementos, Mosaicos hidráulicos y piedra artificial

## Grandes talleres mecánicos

de carpintería y ebanistería. Especialidad en la construcción de Carrocerías para Automóviles Turismo. Ómnibus y para Camiones de transportes industriales.

# HELLIN

## ARTICULOS PARA REGALOS

Grandes Establecimientos de Paquetería, Mercería y Novedades. :: Venta de harina al por mayor

## ISMAEL FERNANDEZ RUBIO

Casa Central: Cánovas, 8 y 10. Sucursal: Reina, 24

# HELLIN

## JULIO BAQUERO RUIZ GRAN FÁBRICA DE SOMBREROS

Marcas Nacionales y Extranjeras

# 17 Reina 17

# HELLIN (Albacete)